

# Recuperan 427 carritos de súper evaluados en 60 millones de pesos

Representantes de los organismos que participaron en operativo señalan que se utilizaban en actividades ilícitas, como el comercio ambulante.

Germán Palma Pérez  
 cronica@estrellaconce.d

Gracias a la campaña que realizó empresa Vega Monumental, se logró recuperar y entregar ayer a sus marcas de origen un total de 427 carros de supermercados y multitiendas de la zona que habían sido sustraídos y utilizados en actividades informales e ilegales y que según confirmó el jefe comercial del centro comercial penquista, Juan Manuel Spoerer, fueron evaluados en cerca de 60 millones de pesos.

"Este hito se conquistó gracias al trabajo conjunto para fortalecer la seguridad y erradicar la informalidad y focos de delincuencia en el comercio establecido y responde a un plan de seguridad que hemos venido trabajando hace cinco años para eliminar y prohibir todo lo que es el uso y acceso de carros de supermercados al interior de nuestro recinto. Para hacer esto, el 18 de febrero enviamos una circular a nuestros arrendatarios para sensi-



RODRIGO FUICA/AGENCIA UNO

LOS CARROS DE SUPERMERCADO RECUPERADOS FUERON PRESENTADOS EN LA VEGA MONUMENTAL.

## 18

de febrero se envió una circular a los locatarios para referirse a la situación de los carros.

bilizarlos de porqué es importante eliminar estos carros ya que es un foco de inseguridad y se presta para prácticas ilegales", dijo.

## 60

millones de pesos, aproximadamente, es el avalúo de los carros sustraídos.

### OPERATIVO

Si bien el operativo que se prolongó por tres días lo lideraron los guardias de seguridad del recinto de Lorenzo Arenas, es fruto de la sinergia de varios entes, como la Mesa de Seguridad de Centros Comerciales y Supermercados y la Subsecretaría de Prevención del Delito. "Prohibimos el uso de los carros de supermercados al interior de nuestro recinto, por lo que no deberíamos verlos más por acá. Quiero comentarles que llevamos mucho tiempo invirtiendo en seguridad, como la central de cámaras que es algo potente para nosotros e iremos implementando más medidas", complementó el ejecutivo.

### GOBIERNO

Junto con destacar el accionar de la Vega Monumental, el coordinador regional de la Subsecretaría de Prevención del Delito, Marco Millar hizo un llamado a la población a comprar en el comercio establecido.

"Tenemos un trabajo coordinado tanto con los centros comerciales como los supermercados a nivel regional para ir tratando temas de seguridad. Uno de esos temas es la sustracción, el hurto o el robo derechamente de carros de supermercados que también se vincula mucho al comercio ilícito y ambulante de Concepción. En ese sentido y en colaboración con el importante trabajo que realizó Vega Monumental, se pudo incautar este material que será entregado a los supermercados de origen, por lo que reiteramos el mensaje a la población a preferir el comercio legal, establecido y seguro para hacer las compras", sostuvo.



Municipalidad de  
**CONCEPCIÓN**  
*¡La mejor ciudad de Chile!*

Dispónese la suspensión del tránsito vehicular en Calle Colo Colo, con el objeto que la empresa **CONSTRUCTORA EBCCO S.A., RUT: 76.525.290-3**, efectúe faenas de montaje de una grúa torre, en fechas y horarios que a continuación se indica:

Calle	Tramo	Fecha	Horario
Colo-Colo	Chacabuco-Víctor Lamas	Sábado 01/03/25	09:00 a 19:00 hrs.
Colo-Colo	Chacabuco-Víctor Lamas	Domingo 02/03/25	09:00 a 19:00 hrs.

POR ORDEN DEL ALCALDE

ANÓTESE, COMUNÍQUESE, publíquese Y ARCHÍVESE,

**SR. PABLO IBARRA IBARRA**  
 SECRETARIO MUNICIPAL

**FERNANDO VILLANUEVA PETERS**  
 DIRECTOR DE TRÁNSITO (S)

CONCEPCIÓN, Febrero de 2025